

Lección 118: LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO

“Después que Juan fue encarcelado, Jesús vino a Galilea predicando el evangelio del reino de Dios, 15diciendo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el evangelio” Marcos 1:14-15

INTRODUCCIÓN.

La predicación del evangelio es el llamamiento para todo aquel que quiere agradar a Dios, cuando Jesucristo inicio su ministerio en Galilea, un año después de haber sido bautizado su mensaje fue sencillo pero contundente. Hoy analizaremos la predicación de Jesús al inicio de su ministerio en Galilea.

I. JESUCRISTO EMPEZÓ A PREDICAR EL EVANGELIO DEL REINO DE DIOS.

V.14 *“Después que Juan fue encarcelado, Jesús vino a Galilea predicando el evangelio del reino de Dios”*

- A. Jesús se enfocó en predicar el evangelio a todas las personas necesitadas.
- B. Este evangelio era del reino de Dios, o sea que no era cualquier mensaje, sino que era el mensaje que la gente necesita para cambiar su vida.

II. JESUCRISTO PREDICO SOBRE EL CUMPLIMIENTO DEL TIEMPO.

V.15a *“diciendo: El tiempo se ha cumplido, ...”*

- A. Este era el tiempo de salvación para toda la humanidad, porque el Hijo de Dios estaba entre ellos.
- B. Este era el tiempo de un nuevo mensaje de salvación, un mensaje de esperanza y de paz.

III. JESUCRISTO PREDICO SOBRE EL REINO DE DIOS.

V.15b *“... y el reino de Dios se ha acercado; ...”*

- A. Jesús predico sobre el reino de Dios, este no habría de ser un reino pasajero, sino que un reino eterno.
- B. El reino de Dios estaba siendo anunciado por el mismo Rey de Reyes y Señor de Señores.

IV. EL MENSAJE DE JESÚS ERA SENCILLO. V 15c

V.15c *“... arrepentíos, y creed en el evangelio”*

- A. Este llamado contenía un requisito, ARREPENTIMIENTO.



1. El arrepentimiento es necesario para ser parte del reino de Dios.
2. Arrepentimiento es muy diferente a remordimiento.

Arrepentimiento es mucho más que limitarse a reconocer que se ha obrado mal; es un cambio en la manera de pensar y en el corazón que brinda una nueva perspectiva de Dios, de uno mismo y del mundo; implica apartarse del pecado y volverse a Dios en busca del perdón.

B. Este llamado contenía una orden, CREED.

1. Creer en el evangelio es indispensable para ser salvo.
2. Creer que Jesucristo es el Hijo de Dios y que solo Él nos puede salvar, es necesario para ser parte del Reino.

CONCLUSIÓN: El mensaje de Jesucristo llegó a los corazones de los hombres porque era un mensaje que ofrecía esperanza y salvación de una vida de pecado. Esta esperanza y salvación está siendo ofrecida hoy y puedes obtenerla por medio de esta oración de fe.

Señor Jesús, creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste en la cruz por mis pecados. Por favor perdona mis pecados y entra en mi vida. Creo que resucitaste de entre los muertos y hoy estas vivo. Te recibo como mi Señor y Salvador. Te seguire por el resto de mi vida. Amen.

Martes 27/04/2021

PROGRAMACION SEMANAL

Lunes, Miércoles y Viernes: 7.00 pm. Oración por Facebook y YouTube

Martes: Est. Bíblico en Casa-Grupo Familiar

Jueves: 8.00 pm Esc. de Educación Cristiana

Sábado: 8.00 pm. GDC. Reunión Juvenil

Domingos En Familia: 11 a.m. y 6 p.m.

POR: [Facebook](#)  y [YouTube](#) 

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Única Esperanza
WhatsApp 987 920 544

